EL CONSEJO DE LA LIGA SENALA EL PLAZO PARA LA SALIDA DE LAS TROPAS JAPONESAS DE MANCHURIA



ELABORADOS CON LA CREMA

DENUESTROSTABACOS

CO.15





DIARIO DE LA TARDE

Año I

Sábado 24 de Octubre de 1931

No. 104

El Diputado don Francisco de Paula Gutiérrez nos dice que no tiene mas detalles sobre la venta de los bonos oro que los que dió al Congreso

Al medio día de hey tuvimos e placer de conversar unos preves momentos con el diputado dos Francisco de Paula Gutiérrez a cerca de la venta de los bonos o moción que él hizo de los bonos de diputado al congreso. Le ma nifestamos al señor Gutiérrez que en el público se hablaba de ur gran escándalo. Contestando inuestras preguntas, nos dijo;

—No tengo más que conocimien to en la materia que lo que ya expuse al congreso para formular mi moción al respecto. O en otras palabras, lo que sé es que el gobierno con el fin de hacerso de dinero para pagar los gastos de la administración pública, el la vista chiligado a vender bonos de esa clase a precies reducidos.— Y como esto está fuera de lo determinado por la ley creadora de dichos ronos creo que debemos pe dista cuenta al proder si est tivo. Tudo lo demás que se diga al respecto serán cores que están sue ra de mi conocidiente y que per sulemente no co-respondan a la verdad de las cosas. Lo sabremos una vez que el señor secretario de hacienda nos haya enviado la lista de sentas de sen

Quisimos investigar nuevos de talles con el señor Guitíerrez, cre yendo que nos ocultaba algunos puntos oscuros, y con la mayor unceridad nos repitió que no te nía más que decir al respecto. Si nembargo en la calle circulan varias versiones sobre la venta de los referidos bonos, y hosta se lie gan a acegurar cosas que serian en realidad un escándalo, si fuesen ciertas.

Nosotros no queremos hacernos eco de nada de esto, mientras no tengamos la seguridad de los he-

Agradecimos al señor Untiérrez

Será presentado el contrato de la sal a la consideración de la Cámara

En la mañana de hoy tuvimos el placar de conversar unos breves momentos con el licenciado D. Alberto Echandi a quien encontra mos en la secretaria de hacienda. Al preguntarle a don Alberto el objeto de cu visita a 200 lugares nos manifestó que andaba en tos asuntos del proyecto de la sal, ya de sobra conocido, a fin de que se presente lo antes posible a la con sideración de los señores diputa-

Don Alberto, muy atentamento nos habió de dicho proyecto y de los enemigos que han resultado en contra, simplemente por suposiciones o por falta de comprensión

A nuestro juicio, y por todas las explicaciones que en diversas fuer tes hemos oido, creemos que en cipropone al gobiernao es uno d los que lealmente serán de gran des heneficios

Ya en ediciones anteriores nos nemos referido a este asunto que constituye una de las actualidades. Alli explicamos lo que nozotros sabomos de este proyecto, y como antes hemos dicho, pocias ve ces puede presentarse al gobierno una oportunidad más segura para crear un nuevo fondo y para favo recer muchas industrias

En nuestras próximas edicione nos ocupanos muy especialmer te de este asunto, porque es nec sario que se discuta ampliamer te, como corresponde a su magni tud.

El gobierno está dispuesto a el viar ese proyecto a la cámara il mediatamento, y serán los ceñ res diputados los que decermine de su suerte.

En la ciuded de Cartago y algunos pueblos vecinos, el servicio de luz, fuerza y calefacción a base de energía eléctrica, resultará un problema

Por informes recogidos en la calle y en conversación con algunos vecinos de la ciudad de Carta go, hemos sido enterados de que hay quejas por el servicio de luz, fuerza y calefacción a base de e nergia eléctrica que suministra la Compañía Eléctrica de Cartago.—Según el contrato de la compañía con la municipalidad, aquella es tá obligada a suministrar para el alumbrado particular un voltaje no menor de cien y desde hace va rios meses el voltaje corriente fluctua entre sesenta y ochenta, con lo cual desmerece mucho el servicio. La deficiencia se origina

nas que analizan la situación de la compañía župonen, con no poca razón, que si en invierno que hay abundancia de aguas la compañía no puede dar más de ochen ta voltios, en verano posiblemente

La compañía se ha esforzad por llevar a sus centrales gener doras una mayor cantidad de a gua y con ese propósito ha hech desembolsos de importancia, per es el caso que not iene de dónd tomar esa mayor cantidad de a gua, de donde resulta, vegún lo informes, que el problema ser serio para la ciudad y pueblos y cinos que cuentan con los servi

Toros con objeto de Beneficencia En Turrialba tuvo efecto una Corrida de

El domingo antes pasado, en la floreciente ciudad de l'uritalba se llevó a cabo una corrida de toros, con el objet ode allegar fondos para el hospital Allen. — Varios caballeros turrialbeños en su cons tante afán de ser útiles a la hu manidad dollente, se entendieron con el diestro Agustín Preciado, quie colanboró de manera gentil en asocio de Pepe Gamboa (a) carnicerito) y José López, (a) Mo

La lidia se llevó a cabo en ARA GON siendo bastante lucida la faena de los diestras y como ob jeto principal, fue alagueño el re sultado pecuniario en pro de la institución que antas citamos.

institución que antes citamos
Todo el público quedo satisfecho de las ágile smaniobras tauri
nas, a la vez que agradecen la
colaboración y desprendimiento de
los señores preciado, Gmboa y Ló
pez.

EL LIC. DON FABIO BAUDRIT SECRETARIO DE HACIENDA, NIEGA DE UNA MANERA ABSOLUTA QUE EL GOBIERNO HAYA COMETIDO IRREGULARIDAD ALGUNA EN EL MANEJO DE LOS BONOS ORO NINGUNA PERSONA PUEDE DECIR QUE HA RECIBIDO DE LA SRIA. DE HACIENDA UN BONO CON UN CENTIMO MENOS QUE A LA PAR

Con motivo de las declaraciones del diputado don Francisco de Paula Gutiérrez, acerca de la inversión de los bonos diparte del gobierno, y que ha sido una de las notas sensaciona es del día, conversamos con el Lic. don Fabio Baudrit, Secre acida de Hajenda, quien pos dío la significa explicación.

—Lo que puedo decirle al respecto es que en los tres mese ultimos se han colocado ciento cincuenta y seis mil dólares e bonos, y quedan por colocar trescientos veintiocho mil cien; co mo la emisión que se hizo fue por la mitad de lo autorizado re sulta que hasta la fecha en total se han colocado noviento veintium mil novecientos dólares, o en otras palabras, meno de un millón. Para emplear este millón de dólares nos hemo sujetado a la ley, que es muy amplia y que dice que dichos bo nos servirán para convertir giros, pagarés, vales, préstamos ex ternos e internos y toda clase de cuentas contra el erario. E gobierno no ha hecho otra cosa y en una medida minima, por que el mismo público no ha querido convertir sus deudas po bonos. La versión que hay es la de que hemos hecho entrega d bonos con descuento en contra del erario, cosa absolutament falsa y absolutamente imposible. No hay una sola person que pueda decir que en la Secretaria de Hacienda se le h entregado un bono a un céntimo menos de la par. Son simple leyendas las que corron por la calle. Operaciones también he mos hecho dando en garantía bonos de esa misma emisión, po que para conseguir dinero no ha bastado un simple pagaré, si no que ha sido necesario acompañar al pagaré de esos bono sunonso que ese es el caso de doña Adela vda, de Jiménez.

que se refiere el diputado Gutiérrez Ross. Pero estas cantidades que se han dado en garantía son insignificantes, y no so, lamente son insignificantes, sino que también puedo asegurar que no han salido un momento al mercado en demanda de compradores. El gobierno no ha hecho nada porque baje el precio de los bonos. Los que han hecho esto son cierta clase de tenedores que quieren convertir dichos bonos en motivo de negocio de boisa, sin que haya en Costa Rica organizaciones de ésa naturaleza. Porque es necesario decir que hay dos clases de tenedores: uno el de buena fé, que sabe que un bono de eso es dinero seguro, que está respaldado por una renta fija, que gana un interés, y que además tiene la posibildad de ser sorteado y salir en el sorteo. Esos tenedores guardan el bono y no van a la calle a depreciar su valor. Los otros los que por casuali, dad adquieren un bono y necesitan de la plata inmediatamente van de casa en casa, ofreciéndolos, primero al diez por ciento, después al veinte y por último a como se lo pague. Pero estos no pueden determinar del valor de los bonos, ni el gobierno puede controlarlos de ninguna manera. Este fenômeno se explica fácilmente con las necesidades de la vida, y porque esta nueva forma de valores del estado no suele merecer la confidanza de los que no lo comprenden.

—Mañana en los diarios, podré hacer una mayor explicación de este asunto, por el momento me concreto a negar la especie de queel gobierno haya cometido alguna irregularidad que al mando de este valores.

Hasta aqui las declaraciones del señor Baudrit, que noso

Barcos de Guerra Británicos desembarcan tropas en Chipre

Datos electorales peruanos

LIMA, 24. — Los resultados e lectorales hasta hoy en todo e país son los siguientes: ánciae Cerro 105.075; Haya de la Torr 88.972; Jara Ureta 17.140; y Os res 11622. Los escrutinios han te minado únicamente en once de lo veintitres departamento. Los resu tados finales no serán conocido antes del tres de noviembre, per es indudable que el triunfo de ár chez Cer o está asegurado por li enorme diferencia que lleva de ventaja sobre los demás candiditos.

Venizelos prohibe las manifes

ATENAS, 24. — Venizelos ha prohibido las manifestaciones en favor de Chipre que organizabar varias corporaciones en todo e país. La prensa independiente cr tica severamente la actitud de Venizelos.

Desembarco de tropas británicas en Chipre.

LONDRES, 24. — La oficina de lonial informa que además del o bispo Citium han sado arrestado otros cinco dirigentes del movi miento anti-británico en Chipre que serán deportados. La policidisolvió a balazos una manifestición en Limasola. El Almirantaz go anuncia que los barcos de gri rra "London" y "Srosphire" de sembarcaron matinos en Larku. Ka y Yimasol, y el "Agasta" y e "Achates" en Papsos y Famagus ta.

El consejo de la Sociedad de las Naciones señala para la evacua ción de Manchuria

GINEBRA, 24. — El Consejo de la Liga rechazó, por trece votos contra uno la concra-resolución ja ponesa, adoptando una «asolución señalando la evacuación de Marchuria por las tropas japonesas at tes del 16 de noviembre. El delega do Yoshizawa votó solo contra la resolución del consejo, declarand: Briand que la decisión del probima está ahora en manos de los incorreses.

EL FAMOSO PISTOLERO Y CAPITAN DEL HAMPA AL CAPONE ES CONDENADO A PRISION

El Papa inaugura la primera esta ción para trasmisiones de la teli visión en el Vaticano.

CIUDAD VATICANO, 24.

Ante una inmensa multitud y
presencia de todos los delegad
diplomáticos acreditados ante
Vaticano, el Papa inauguró la
tación más grandes del mundo
ra trasmisiones de la telivisis
siendo la primerá imagen trasn

Se concede especial importancia a esta ceremonia que implica un reconocimiento del Santo Papa de los adelantos de la ciencia mode na que los otros Santos Padres s habían negado a reconocer nuy particularmente en el caso de li iluminación del palacio vaticana que hasta hace muy poro tiempose alumbraba con candelas y vias de estearina.

Los sucesos de Chipré

LONDRES, 24. — La oficina e lonial informa que uno de lo principales instigadores de lo sucesso de Chipré es el obisportodoxo Kitlu, quien fué arres tado y conducido a un barco d guerra británico. Despachos de Lanarca dicen que los marino protegen las oficinas del gobie no y las estaciones radiográficas. El alcalde griego de Lima sol fué atacado por un grupo de gentes cuando intentaba abri el mercado de viveres para prover a las tropas y familias. El gobernador Sir Ronald Storiha lanzado, una proclama decetando la censura de las comisicaciones postales y telegráficas y dando a la policía facultades especiales para procede con rigor contra los alterade res del orden público. Tambié ha prohibido la salida de basa cos sin un permiso especial e crito, e igual medida se ha temado respecto a los aeroplas mado respecto a los aeroplas mado respecto a los aeroplas mado respecto a los aeroplas de la certico de

clama scrán condenados a quince años de prisión. Miliares de bispo griego, han renunciado sus funcionarios, inclusive el arzocargos. Los miembros del consejo legislativa concurrieron al entierro del estudiante muerto a bayonetazos el juéves en Nicosia al disparar sobre la casa de gobierno. El cónsul griego partió inesperadamente para su país.

Briand anunció a las cinco P. M. de ayer que no había podido llegar a ningún arreglo con Yoshi zawa en el asunto de Manchuria

p. m. después de haber sostenido una conferencia por más de tres horas el ministro de relaciones exteriores de Francia, Briand, decla ró ante los representantes acredit tados en Ginebra, en el Consejo de la Sociedad de las Naciones, q. habia fracasado en su propósito de convencer al representante, ja pomás Yoshizawa, para que se lle gara a un arregio en el asunto de Manchura. El representante japo nés se negó a aceptar ninguno de los putos de vista que el Consejo de la Liga de las Naciones le pro

El famoso pistolero y capitán d Hampa es condenado a prisión.

CHICAGO, 24. — El famos pistolero y jefe de la hampa A Capone, conocido en e mundo en ro por sus hazañas criminaes, caba de ser condenado por la ce te de esta ciudad, después de tijurado sensacional a once aña de precidio y cinco mil dólares e multa. — La noticia ha causac un gran revuelo y una profunc excitación en los circulos del ba mundo y los jucees y jefes de plicia han recibido serias amenaza de que los pistoleros y bandida al servicio de Gezone tomarán ve ganza contra las autoridades y le personas que han coadyudado su sentenci condenatoria.

Laval reanuda sus conversaciones con Hoover

mer ministro Laval y el pres dente Hoover reanudaron si conversaciones después del di ayuno. Laval pasó la noci en la Casa Blanca, conversar do con Mr. Hoover hasta he ras avanzadas.

de conversar privadamente con el schador Borah, lo cual se in tentaba realizar en la comida que esta noche ofrecerà el se-cretario Stimson, pero se han suscitado dudas debido a los comentarios hechos por los prio distas franceses a las declaraciones de Borah. Dicese que respecto a ellas hizo Laval la siguiente declaración: "No he venido a Washington para entablar polémicas políticas con Borah ni a discutir la revisión del tratado de Versalles". En los circulos políticos se cónsidera que las declaraciones de Borah no pueden causar dificultades en este momento porque representan su opinión exclusivamente personal, sin tener caracter alguno oficial.

discusión sobre el conflicto

Manchuriano

la ocledad de Naciones reanud a las dicz de la mañana el es tudio del conflicto manchuria no, anunciando Briand ous cotinuaba la discusión de las cotra proposiciones japonesas, es pecialmente las que se refiere a las medidas de seguridad ou el Japón estima necesarias para la protección de sus pacioneles. Yeshizawa pidió oue se di cutiran únicamente las cuesti pos prelimitares referentes al ritro de tropas de Manchuria, di jando las otras cuestiones per dientes entre China y Japón un ra ser estudiadas después de ritizade la evacuación. El delevo do japonés manifestó tambié que le rra imposible aceutar resolución del consejo sobre retiro detropas. El concelo sur pendió su sesión para contínue la a las cuerto de la tarde si

El auto de la Legación de Francia continúa siendo un problema para el trafico y el asunto ha llegado a manos del Secretario de Relaciones Exteriores

En una de nuestras arterioras ediciones dimos la noticia de que el automóvil de la legación de Francia estuvo a punto de matura tres nifias de las escuelas maternales. Ahora, tratando de livestigar el caso, se nos informa que este automóvil es uno de los que más molestias proporciona a la o ficina de tráfico por una serie interminable de atropellos que rea liza diarimente.

Es último suceso fué el de un choque que tuvo, causando aertos daños en el automóvil de uno de nuestros más distinguidos profesionales. Cuando el asunto estuvo a ventilarse en la oficina respectiva la legación aceptó en principio la responsabilidad de dichoa daños, pero después se acogió a su immunidad para negar todo asu immunidad para negar todo asu immunidad para negar todo

rregio con el perjudicado. La o cina no podía hacer otra cos más que suspender al chofer que es costarricenses, pero toman las circunstancias diplomáticos creundan este asunto, cometió arregio de la cuestión a la s

No queremos nacer comentarios sobre la materia, y es casseguro que las cosas ae arregter satisfactoriamente dentro de los términos de la diplomacia, perc ya que estas cosas pasan de lo lógico, nos conformamos con avisar al público que tenga mucho cuida do con este automóvil de clicha le gación, porque contra éti no hay sanción ninguna por imposibilidad diplomática, pero al menos debe haber la defensa de preverio.

Cuando venga ese auto, no que da más camino que apartarse.

El Director General de Correos, don Carlos González, nos habla sobre una que ja infundada, que apareció en uno de los diarios de esta capital

Hoy en la mañana estuvimos a visitar en su oficiha en la dirección general de correos, a nuestro amigo don Carlos González,
con el propósito de que nos informara sobre la marcha de esa dependencia. El señor González muy
amablemente nos díjo:

amablemente nos dijo:

En estos momentos estoy cerrando el sobre que contiene una
carta para el director-de La Nue
va Prenza. Quien hizo la critica al servicio de correos, en ese
diario, en una nota publicada ayer, me ha ofrecido la oportunidad de hacerle saber al público de
ja, y la forma resuelta y entusias
ta con que los empleados han tro
bajado en la distribución de los correos recientes

—Quiere usted que yo me re ra a la mencionada queja? N preguntó.

—He de hacerlo nada más que para que se note lo infundado de ella. El que la hizo, si no me e quivoco, debió haberse propuest el mejoramiento del servicio, el lo cual yo también estoy muy in teresado. Sin la critica sana constructiva, es difícil mejorar e servicio, y darse cuenta de las dificiencias, tan naturales, en esticlase de trabajos.

Lo que pasó con la correspor dencia llegada al país en el vapo Ulúa, voy a explicárselo:

—La correspondencia de este v por, no legó a San José, sino e tre diez y media y once de la r che, debido a una deficiencia e el servicio ferroviario. Este he cho de quienes fueron menos c disculpado al correo de hacer repartición esa misma noche, embargo, los empleados se me frecieron espontáneamente a emenzar sus labores a esas hor y fué así que, para distribuir doccientos cuarenta sacos de trespondencia, trabajó el depanento de negociados del exterior rante toda la noche. Esta actit está muy lejos de merecer la c sura que ayer tuve la penae leer en el mencionado periódico

zuela, llegado el día jueves a la hora corriente, no me explicó l protesta porque dos horas despué estaba toda la correspondencia d primera clase, distribuyeron al di siguiente en las primeras horas de la mañana. Podría asegurar si temor a una equivocación, qu quienes se han quejado de la tadanza de esta correspondencia, n han observado los zobres de esa cartas que están marcados en la oficinas de correos de puerto I món. Esto cignifica que la oficin remitente no enviló la correspo dencia en sacos a San José, po motivos que ignoramos. Esto la he podido constatar por motivo de una queja de don David L. Moduro. Examinando los sobres sió que habían sido sellados e Limón, siendo dirigidos a San J sé. Y es claro que con este siste ma de envio equivocado por la cficina remitente tendremos aque ficina remitente tendremos aquelos de la contrata de envio equivocado por la cficina remitente tendremos aquelos de la correspondencia de envio equivocado por la cficina remitente tendremos aquelos de la correspondencia de contrato de contrato de contrato de la contrato d

Ectas fueron las palabras de nuestro amigo el zeñor directo de correos don Carlos (lonzález

CON LA SOCIEDAD PROTECTORA DE ANIMALES

Repetidas veces hemos observa do casos de crueldad con las bes tias que tiran de loz carretones y con los bueyes que trabajan en ser vicio urbano; es crueldad incelifi cable la que se hace con esos ani males en las cales de la capital.

fueras, que son las que ofrece más dificultad a la locomeción. Repetimos que hemos sido tes gos presenciales de esos heche motivo para preguntar que se zo la Sociedad Protectora de ar males para que llame la atencie

LOS CARTAGOS PIENSAN EN EL TU-RISMO COMO FUENTE DE RIQUEZA

Faiste al cur de la ciudad de Cartago desde tiempos immemo filales el renombrado balneario el liaman de AGUA CÂLIENTE, cual está abandonado hace uno cuantos años. Con motivo de la actividades relacionadas con el trismo, algunas personaz, unos de Cartago y otros de esta capita desde hace varias semanas viene dándole vuelta a un proyecto para construir en el citado lugar de lau fuentes termales, un confort ble hotel y a la vez una zona corresponde de la forma que tiene la compaña

resuelvan a pasar temporadas er aquel lugar . a

Se nos dice que de parte de la

se nos dice que de parte de municipalidad cartaginesa exis muy buena voluntad y mejor di posición para apoyar toda idea se exponga en ese sentido, a f de que se traduzca en realidad que apenas es un proyecto.

nabido conversaciones informale y todos los regidores se muestraintusiastas con la iniciativa qui accudaladas. Oportunamente da remos informes detallados.

MARCA CECILIO NIETO

GLOSARIO DE LA PRENSA

RATURA ECONOMICA
PRODUCTO DE LA
CRISIS

los muchos males que l'aido la crisi, ninguno e, por la rapidez con ropaga, como la literanómica, como las espesy metéoricas metatiinundan las páginas rios. Y el público viela victima obligada, nitemande paga los pilat, hagen su agosto los l'as artes.

RATURA ECONOMICA
funcionario un gestor de sus pro
busca enriquecerse unficuctuan do su posleión oficial en beñeticlo propio y de los suyos. De certaria de estado cuando sabe que la
sospecha y la desconfianza caerán automáticamente sobre él,
que desde ese momento su non
bre irá asociado a ciertas mursuraciones callejeras que hacen
suponer la existencia de negocios de turbio cristal, que las
lenguas de sus enemigos se harnamemente paga los pla. La irregularidad se ha hecho

La irregularidad se ha hecho

La irregularidad se ha hecho

ciales, y se convierten en retu-gio de gentes que no quieren ser-vir sus puestos, siño vivir de és-tos, con la menor cantidad de trabajo posible.

Y esa es la realidad viva, que nos afecta en todos los Grdenes de nuestra vida pública Las consecuencias son muy visibles. Las prácticas viciadas que de tal modo se han generaliza do, garantizan la impunidad del ciertos hechos delictuosos, pues siendo muchos los delictuoentes, muchos los culpables, su castigo se hace más difiell de imponer, pues en los periódicos, que podrán ejercer sanción pública de nunclando esos hechos atribuibles a funcionarios o a simples pariculares, existe el escripulo de cometer una manifiesta injusticia si se personaliza en cada caso en que se constate que ha habido peculado, sustracción indebida de fondes, o necocios Y esa es la realidad viva.

Hojas para Afeitar YETY EXTRA

LAS MEJORES DEL MUNDO

Además las más económicas porque cada una soporta por lo menos seis afeitadas, al reducido precio de C 0.20 c/u. y 0 0.90 el paquete de cinco hójas. Su fabricación a base de acoro sueco de alta calidad y su notable delgadez no permite irrifaciones del cutis

HUMBERTO JIMENEZ & HNO.

Distribuidores Exclusivos

ell, adquirido por malas y negras artes.

La irregularidad se ha hecho normal, cotidiana, costumbre. Y todos centribulmos a ello. El contrabando aduanero toma los caracteres de una industria re glamentada. Asi los comerciantes burlan y defrandan al fisco. Los bances, protegidos por una legislación ad-hoc, explotan una situación privilegiada, ejerciendo un verdadero derecho de feudo sobre la riqueza pública. Las empresas nacionales, como el Ferrocarril al Pacífico, caen en manos de una maffia, que se lleva las ganancias y hace ruinosa la operación del mismo. Los órganismos todos, municipales y del gobiergo, son sistemáticamente explotados, o más bien, desvírtudos en sus funciones so ciades, y se convierten en refurir de su describa del considera de sus propia de municipales y del gobiergo, son sistemáticamente explotados, o más bien, desvírtudos en sus funciones so ciades, y se convierten en refurir de su destando con la declarado con la declarado con la contra de considera de comadres que se han desatado con la contra de considera de comadres que se han desatado con la contra de considera de comadres que se han desatado con la contra de considera de comadres que se han desatado con la contra de considera de comadres que se han desatado con la contra de considera de comadres que se han desatado con la contra de considera de comadres que se han desatado con la contra de considera de comadres que se han desatado con la contra de considera de comadres que se han desatado con la contra de considera de comadres que se han desatado con la contra de considera de comadres que se han desatado con la contra de considera de con

tes un negocio subrepticio, un propósito oculto, una ventaja de rivada malamente. De esta suer te una posición oficial trae dificultades, meragua del buen nombre, a quien la acepta. Se hace dificil sacar un buen partido de su propia honradez al que, en un mundo de falacias, quiera hacer sentir una autoridad moral. Las oficinas públicas vienen a ser las cuadras de Augias, y sólo otro Hércules po dria limpiar de tanía inmundi cia vienen a ser las cuadras de Augias, y sólo otro Hércules po dria limpiar de tanía inmundi cia nuestra venturosa vida politica y administrativa.

Tales consideraciones nos las sugieren las habilias de comadres que se han desatado con relación a lo declarado por el liputado don Francisco de Panla Gutiérrez, es decir del empleo que la secretaria de hacicada ha dado a los bonos en ogo de la deuda pública. Los riumores que hasta esta redacción nos llegaron eran francamenté afarmantes y dejan en mal predicado la honorabilidad de los funcionarios del gobierno, particularmente del señor secretario de hacienda. Pero investigamos y resultó lo inesperado, es decir, que esta vez tales rumores ceran infundados. No ha habido tal uso indebido de esos vulores del estado y que ne hay tal culebra de pelo en el asunto. Nos complace sobremantera que así sea, toda vez que el sonor con do faltredo Morales, cit. Indiano muy distinguido y quien to se ha y tal culebra de pelo en el asunto. Nos complace sobremantera que así sea, toda vez que el soñor el sono de la de un unión de su virtuosa seĥore, doña la maria al munión de su virtuosa señore, doña la maria de las maria de las sunto. Nos complace sobremantera que así sea, toda vez que el sono de sono virtuos de sun todo de sono vultan de su virtuosa de san lador, en tunión de su virtuosa señore, doña la maria de las unitos de su virtuosa señore, doña la maria de las unidos de sono virtuos de sen el maria de la competente maestro de la banda recurso de la banda recurso de la competente maestro de la banda recurso de la competente maestro de la banda recurso de la hera que así sea, tous vez que el señor Baudrit nos ha inspir-rado siempre una firme confian-ra. Pero a la mujer del César, no le basta ser honrada, debe también parecerlo y por eso no sotros quisimos investigar 2 fon do, con los resultados que muy gustosamente proclamamos...

OBSERVACION GENTAL DE DON TOMAS HAMILTON SOLEY GUELL

SOLEY GUELL

Don Tomás ha dicho, en un reportaje de un diario de la ma mo fiana, una verdad tan grande co mó un templo, esto es, que la depresión de los valores del Estado se debe a la situación económica del gobierno.

Esa muestra de perspicacia de don Tomás sólo es equipara ble a esta otra que un observador inglés apunto en su carnet de notas, con gorda letra spenceriana: "Las chasa cuando dejan de ser igurdes, cómieza na ser diferentes".

Celebramos muy de veras temer un hombre con capacidades fan agudas para hacer observaciones de ese calibre...

'Crítica'

Directores: RAMON CALDERA, ANTONIO ZELAYA

Administrador: ARTURO FONSECA

Teléfonos: Dirección 3240 -:- Administración 2134

El laborioso caballero don Mario Sul Villani, regresó de San Isidro, en tay unión de su virtuosa señora, doña Pro Madrina Zamora. — El señor Vi-lani hace pocos días contrejo ma de trimonio, con eza dama simpática cor que es cúmulo de virtudes, y allí pasarán la luna de miel.

de San Rafael sincerament felici tamos al honorable conierciante don Rafael Zamora, dueño de I.A FLORESTA, y formulamos votos al cielo por su bienestar y prespe-ridad, en unión de su familia

POBRES PRESOS

EL SR. SEQUEIRA

¿ Agrura estomacal? Acido gástrico? ¿ Dolores de estomago? «No recuerdo de un solo caso, en el que el Alucol no haya calmado la agrura, así como los dolores de estómago». Firmado Dr. med. K. en Z. En Dr. A WANDER S. A. BERNA Sutra Unicos concesionarios para Costa Rica THE COSTA RICA MERCANTILE CO.

Винканапинананананананана SUSCRIBASE A "CRITICIA

NUESTRA SOCIEDAD

EN ECHEVERRIA

nss CJUD, que ha cido organizado pror los socios del mencionado cen por los socios del mencionado cen pror los socios del mencionado cen pror los socioles de la festa podrán asistir todos aquellos que han si do invitado o pertenecen a otros centros sociales de la capital.

A las cinco de la tarde tendrá ingar el acistumbrado tó deuzam te de los domingos. A esta fiesta pueden asistir todas aquellas yer sonas que frecientan este artículo sonas que frecientan este artículo de la capital de

siasmo por estas fiestas que meten estar muy concurridas lo más alegres

LA BODA DE HOY.

LEON - BUSTAMANTE

Mafana parte para los Esta cados Unidos a donde ingresará a ma universidad a terminar sus es

En la semana proxima regre-sará al pala, procedente de Pana-má, el caballero don Francisco Ji-nesta, y su señorita hija Josefina. Le anticipamos nuestro saludo de bienvenida.

—Procedente de Cartago estuvo a yer en esta capital don Arturo Vo lio J.

ESTIMABLES VIAJEROS

Regresarán mañana al país de Regrenarán mañana al país der pués de haber pazado una corta temporada en los Estados Unidos nuestro apreciable amigo don Er-nesto Ortiz, su distinguida señora esposa, doña Emilia y sus encen tadoras hijas las zenoritas Marga rita y Maria. CRITICA precenta a estos estimables viajeros su más atento saludo.

ENFERMOS

Sigue mejor doña Julia

Mañana a las diez de la maña-na en el colegio superior de scho ritas, tendrá verificativo una fies ta deportiva en la que tomarán parte distinguidos elementos del

mento se cobrará la suma de venticinco centimos por percona

En el primer partido de basket ball se enfrentarán lez ciumtos del segundo áno C. Orlando Silva, Guillermo González, Ricardo Camacho, Antonio Casasola y Santos Morales versus gimaslo moderno formado por Rogelio Tormo, Mario Barrantes, Emilio Clart. Francisco Calvo y Rafael Lubero, Acto seguido se librará el otro partido en la por parte del colegio tomarán parte la división A. integrada por las niñas Claudia Chacón, Julia Mendoza, Beatrix Matamoros, Olga Jiménez y Mar ta Serrano contra la división B que lo forman las señoritas Dalsi Castro, Zulay Echandi, Hilda Va ienciano, María Teresa Venegas e Isabel Merino.

Gran Hotel Costa Rica

EL DOMINGO PROXIMO

A las 4 p. m.

Baile del RUMBA TENNIS CLUB en honor de la Srita. Flora Fernández Novia del Club

A las 5 p. m., TE DANZANTE Orquesta Repetto y Barquero

Los caminos a Sta. María de Dota, intransitables

EL ALMACEN FERNANDEZ

tiene el gusto de avisar a sus numerosos y estimables clientes y al público en general, su traslado al nuevo y amplio local situado en la Avenida Central, frente a la Ferretería del Mercado, contiguo a La Proveedora, donde con más comodidad podrá atender sus órdenes

CECILIO NEETO

una maravellosa ECIACION DE LA

VISTA POR EL GRAN NO LISTA HENRY BARBBUSSI

SI QUIERE COMER BIEN VISITENOS MANANA DOMINGO

EXQUISITO MENU

PRECIOS DE SITUACION

GRAN ORQUESTA .

Opuesto al Diario de Costa Rica

Por Waldemar Walmar

QUE ELOCUENCIA.

COSAS DE LOS MACHOS

ES PRECAUCION

OSTIONES FRESCOS

DE NEW ORLEANS EN LATAS DE UNA LIBRA, OFRECE EL

HOTEL METROPOLI

MOVIMIENTO DIARIO

ado González Aglietří, Züñiga, de I mes, San José

a C4.50

LMACENROBERT

IMPRESIONES DE UN CONGRESO

Entre las impresiones sobre VI Congreso Internacional que tanto ha dado que hablar, la más fuerte ha sido la que he sen-tide durante la sesión de apertura. Me ha parecido bello en el vasto sentido creador de esta palabra. Raramente se me ha ofrecido ceasión de asistir a un comienzo tan conmovedor y

vasto sentido ercador de esta palabra. Raramente se me na ofrecido ceasión de asistir a un comienzo tan commovedor y tan grandioso.

Era, como todos saben, en la gran sala de la Casa de les Sindicatos de Moscú, ex-sala de espectáculos de un ex-club aristocrático. La sala de espectáculos sirve abora para las solemnes reuniones de la Revolución y el teatro se ha convertido en un templo. En el decorado de aquella noche reliaba una ornamentación de una simplicidad imponente. En torno de la sala, columnas blancas, limpias, lisas, brillantez. Entre nolumnas, el blanco techo, adornado, pero no demasiado cargado, de relleves. Entre los capíteles de las columnas, a lo largo de cuatro lados de la sala, una serie de resplandecientes arañas. Ilneas horizentales, blunco sobre rojo, las consignas, las exclamaciones de adhesión, los llamamientos universales de la Revolución a las masas, semejantes materialmente a las gigantescas inscripciones, sobre un fondo de color, que domina a la muchedumbre infinitesimal, bajo la immensa cupula de Santa Solia, de Constantinopla, esa montana huera.

No es esto todo En este recinto no fafta la maquitazia. Distinguense los proyectores con su grueso cráneo metálleo y su enorme careta, que no es sino una retina estriada, ora occurar, o ra luminada, y con sus plernas esqueléticas. Hay varjos, instalados en la escena, donde se colocan la presidencia y las oradores han sido colocadas las cajitas negras de los microfonos. Todos estos aparates están unidos a otros puntos por medio de los cardores han sido colocadas las cajitas negras de los microfonos.

consultarse en el código de bonor, para hacerle los honores de unas palabras gondus carreris de padrinos vigilancias descrivosas y unos tiritos, que va, las cosas no están para casa ceremonias: ner jor mehete estate en tu vaina.

QUE INDISCRETO.

Borges el de LA TRIBUNA es completamente indiscrete; hoy lan zó a los cuatro vientos a noticia de que nuestro buen amigo, den Gerardo Matamoros, cumplló 55 octubres, en decir el miunito dia de San Rafael don Gerardo fecto ja el da de sis dias, como sucen decir los consistas sociales

No sabemos si Borges lo bafa.

un Congreso internacional).

Después se produce el run-run de la elección de la presidencia, y una treintena de personas suben en el largo estrado (se les distingue mal, pues, como he dicho anteriormente, hay poca luz). Algunos delegados se suceden en la tribuna. Son los más trágicos: los delegados que representan a los profetaris (s más en sangrentados por la lucha revolucionaria y por las persecusiones: el italiano, el balcánico y, por fin, el chino. El delgeado chino se debate en la tribuna. Su discurso no parreces sino una puntuación de gritos. Y al final de su arenga, al laubar los llamamíentos, los anatemas, las promesas revolucionarias, los otros delegados chinos que se encuentran en la sala (como una docena: obreros, obreros, estudiantes, mujeres jóvenes), se ponen en pie, levantan la mano derecha y sus finas siluetas gritan al unisono con el orador. Es un espectáculo emocionante, conmovedor, pues ese grupo de gritos represen la la queja y la colera de innumerables proletarios acosados en este momento en el extremo de Asia.

Seguidamente vene un tipo de las polaciones no rusas de Unión, un uzbeque, delgado y fiero, con su gorro plano y su rga levita azul: su república se encuentra en el Oriente asia-co, bajo la Siberia, en los confines de la China y de la India-cita como un Icco, en su lengua gutural, su fidelidad y su sión por los Saviets, que han hecho aumentar su población, de la han fortalecido y la han hecho entrar, noblemente, en ceivilización socialista.

civilización socialista.

In la sala del Congreso, donde reina la semi-oscuridad, esna has fluminaciones: son resplandores cemo hachazos, pardio de los proyectores, que cortan el conjunto en zonas, en
oras claros y oscuros. De repente no se ve más que la gran
a roja encima de las hortensias, o una fila de cabezas, o
parte del decorado, o un cacho de hormigueo. El obis de
bombardea a un orador, o llena de sol a alguien, que resdece como un astro en la populosa sala: la blusa rusa y la
cas rubla y inventi de Bujarin, o Clara Zetkin con su aua de cabellos blancos, o la máscara llena de arrugas de
ayama, o el perfil delleado de un indio, o el rostro tan sóliente escuadrado de Thallemann. Las arañas y las ampollastricas son amarillentas al contacto de los claros de luna inivos de los proyectores.

En el despliegue de este primer acto del congreso, que es un

givos de los proyectores. En el despliegue de este primer acto del congreso, que es un o de exposición, y que traduce con tal fuerza las dimensiones multiplicidad del fragoroso movimiento que estremoce al ndo, después de ese desfile de hombres que representan el sente y el porvenir, Marcel Cachin, en nombre de la presidia, saluda y resume esta acción preliminar en unas cuantas ses pletóricas, con las cuales golpea la tribuña como un herro.

Y una exaltación justa y precisa invade nuestro corazon amantes de la causa.

No falta icluso, aqui o allá, en este gran espectáculo, lo no que en las vastas obras y como en la vida, la nota cóa. Esta la dan los fotógrafos con sus esticutaciones en medel Congreso. Sacar fotografías del Congreso es un verdado deporte. Los fotógrafos se mueven en torno a la tribuna, la borde del estrado. Serpentean, hacem movimientes giratos enfocan su aparato con vehemencia y exactituid, a fin de ovechar los rayos luminosos que arrojan los proyectores en tinuo movimiento, o, suspendiendo sus mágicas cajas con correa al cuello, las llevan sobre el estómago o sobre el te y se inclinan hacia adelante o hacia atrás, para arrojar-sobre el segundo propicio. "Son verdaderamente divertidos; ez posible emplear otra palabra", me dice el joven Liebkht, que se encuentra a mi lado.

o es posible empiear otra palabra", ne dice el joven Liebr-celt, que se encuentra a mi lado.

Al margen del Congreso, pueblan su gran vida, como hon-ados y útiles comparsas, y hacen prácticiamente agradable es-a asamblea, más sofemne que las otras, porque viene detrás de 18, otras, por encima de las otras, par ahacer avanzar de un ser la organización del orden revolucionario contra el desor-un burgués, frente a la guerra imperialista

REBAJA IN TARIFA EL GARAGE ALFARD

DE HOY EN ADELANTE A LOS PRECIOS SIGUIENTES:

tos § 1.50 una persona o carro lleno 2.60 una persona o carro lleno 2.50 una persona o carro lleno 3.06 una persona o carro lleno 3.50 una persona o carro lleno 4.00 una persona o carro lleno 4.50 una persona o carro lleno 5.00 una persona o carro lleno 5.50 una persona o carro lleno 6.00 una persona o carro lleno UNA HORA

MUJERES DE COSTA RICA

SABADO 24 A LAS 9 p. m.

ACADEMIA DE CULTURA FISICA DEL FRONTON JAI - ALAI

14 - Rounds de gran expectación - 14 A 6 ROUNDS

ORFILA -

ZAMORA (el Loco) MONTOYA A 4 ROUNDS

FERRETO SABORIO

CALVO

JUEVES 29 — Desempate Sensacional a 6 rounds KID CASTRO vs. EDDIE MADRIGAL

SOBRE EL COLEGIO

A los suscritores de "CRITICA" PARA EL MEJOR SERVICIO

Suplicamos a nuestros suscriptores indicarnos cualquier queja que tengan de la circulación. Para eso llame al teléfono 3240 o escriba al apartado XXII

Colabore a mejorar nuestro servicio

dad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio



en LA TRIBUNA de mañana la lista de adhesiones de San José del PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

que hará Presidente de la República por tercera vez a

RICARDO JIMENEZ EL MAS ILUSTRE DE LOS COSTARRICENSES

EL DESARME?

pongamos también que todos a-cepten reducir sus armamentos en un 50 por ciento. ¿Qué ha-bria cambiado con esto? ¿Esta-ría acaso la paz aseguraca? No insisto acerca de las difi-cultades casi insuperables que fatalmente engendraría la apli-cación y la interpreación de un convenio de esta naturaleza Su pongo que se llega a un acuerdo ¿Pero por qué razón lba este acuerdo a impedir la guerra? acuerdo a impedir la guerra. Un semi ejército es siempre un

Pues vean vstedes lo ilógico de esta situación: los gobiernos que por el pacto Briand-Kelieg han renunciado a la guerra, no renuncian al ejéricto que es el medio de hacer la guerra a la que han renunciado. Un cazador que ha renunciado a la ceza no conserva la escopeta.

Se me responderá sin duda que si la guarda es porque teme ser atacado por malandrnies y que aún un pueblo que está resuelto a no hacer la guerra a sus vecinos conserva su ejército parente de la conserva su ejército parente la conserva de la conserva de la conser

elto a no hacer la guerra a sus inios conserva su ejército pa-defenderse. Está muy bien, ro esto prueba que nadie cree la eficacia del pacto Briand-llogg. Es prudente, en efecto, tener en los tratados una filanza cirga. La Historia (* llena de tratados violados lora bien, si los tratados no n generalmente sino pedazos papel ¿a que tomar tanto bajo y hacer tanto ruido pa-obtener un pedazo de mias obtener un pedazo de más papel en 1932?

papel en 1932?
Porque, a' mias de los milstáculos de que está erizado el mino que lleva a un acuerdo ermacional— wesuponiende los neidos— semejante deuerdo podrá ser tomado en serio to lleva a la realidad, y será eciso ser un iluminado para serio, por eso los profagrais-

Confieso que ecmienza a impacientarme todo el ruido que se hace en torno de la cuestión del desarme que me parece una inmensa buria elaborada por los gobiernos para ir engañando (1 deseo de paz que sienten todos los punideses, tratarán de engañarlos y transacciones ses, tratarán de engañarlos y transacciones de que tengan el aire de desarmar sin desarmar realmente. Cada cual querrá le desarmar sin desarmar val es desarmar ses, tratarán de engañarlos y transacciones ses, tratarán de engañarlos y transaccional sin desarmar realmente. Cada cual querrá le desarmar sin desarmar sin desarmar a sin desarmar realmente. Cada cual querrá le desarmar sin desarmar transicional que tengan el aire de desarmar sin desarmar val a cual querrá le desarmar sin desarmar val a gual et gual el aire de desarmar sin desarmar val cual querrá le desarmar sin desarmar val a cual querrá le desarmar sin desarmar sin desarm

Por eso puede preverse que la di custón de 1932 será la más admirable combinación de tre-tas y de engaños para llegar a

LOTERIA DEL ASILO CHAPUI

PLAN PARA EL SORTEO DEL
8 DE NOVIEMBRE 1931
Valor en premios: €63,000
1 premio mayor de
20,000 . . . 20,000.00
1 premio mayor de

1 premio mayor de 4 premio mayor de

14 premio mayor de 200

de su país en Ginebra en 1932, que ustedes son francos, sinceros, DEL

Maria de la catástrofe que seria la catástrofe final la cual pondría remate a todas nuestras disenciones, que podrá ariquilar toda nuestra civilización y destruira, seguramente la mayor parte de nuestras vidas".

En una palabra: no espero nada de los tratados: no aguar do nada de los tratados: no aguar do nada de los pueblos.

El problema no consiste en ovitar más o menos armas a los hombres, sino quitar los hombres de las armas. Millones de ametralladoras no serán sino

Manifestación Obrera de hoy en la mañana

ROAD

HOUSE CLUB

(Carretera de Desamparados) NO FALTE HOY SABADO NI EL

TODAS LAS NOCHES GRAN BAILE. CON LA MEJOR ORQUESTA DE SAN JOSE CENAS ::- ALEGRIA -:- PRECIOS DE SITUACION -:- TODO EL MUNDO A DIVERTIRSE

CLUB MAYAS

Costado Sur de la Sabana

-:- SABADO DE MODA -:- HOY

Espléndido baile -:- Regia Orquesta

Quedan invitados los socios y amigos del Club -:- Licores del país y extranjeros

PRECIOS CORRIENTES

NOTICIAS POLITICAS DE NICARAGUA

blicar en sus estatutos que los cludadanos no están obligados a prestar el sérvicio militar fuera de sus limites territoriales.

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.00

500.0

contra los Estados

(A cargo de ARTEL)

ORFILA VERSUS FERRETO

Ecta es una noche clásica en el boxeo costarricense, En el ring del fronton Jai Alai, y que para nosotros los aticionados, tieno tan to valor cómo decir en el del Ma dison Square Carden . Se enfrentarán dos temitles boxeadores de peso pluma. Honny Orfila, el conocido-boxeador tico, que ha efectuado varias iiras pugilisticas por la América Central, y Lucia no Ferreto de la cutada de Heredia. Lus opinionas que hemos ol do acerca de estos dos muchachos son muy buenas, pos elemence Or fila, por ser más conocido sea el que tenga más fanáricos a sui ado. Nosotros nos reservames nues tra opinión, a Orfila lo hemos vis to boxear, pero a Ferreto no—Orfila es un tévnico en toda la extensión de la patabra, su poneh es seguro y bien desigido. A mi entender ki Sisnen un defecto, el de buscar el castigo, cando a la cara, confiando en su agilidad. Ferreto, seguin se nos due es un boxeador agresity, ágil, y seguro. La pelea será indudat, emente mo numental, la affetia quedará com la firar el moderno des en el monumental, la affetia quedará com la firar el moderno des es el moderno des confesarlos que no en cutando un boxeador está en esa su permas y se vaya a caer. —Que cuando un boxeador está en esa condición, el segundo de él, es el lamados, itars el marca cualidad y que homos mas fallos bien dados, enseñar al público, que un juez no tiene que para la pelea si uno de los boxellores está casi exhaustado ra no ser que le estén fallando las pelas agraficados de condición, el segundo de él, es el lamados, el firar el moderno describados de condición, el segundo de él, es el lamados de firar el moderno describados de condición, el segundo de él, es el lamados de firar el moderno describados de condición, el segundo de él, es el lamados de firar el moderno describados de condición, el segundo de él, es el lamados de firar el moderno describados de condición, el segundo de él, es el lamados de firar el moderno describados de condición, el segundo de él, es el lamados de firar el moderno describados de condici iendo una pelea entre verdaderos

EL INVENCIBLE LOCO

con sus fallos bien dados, enseñar al público, que un juez no tiene que parar la pelea si uno de los boxetilores está casi exhaustado a no ser que le estén failando las piernas y se vaya a caer. —One cuando un boxesado. ilamado a tirar el paño al cen tro del ring y dar por terminada la pelea. Todo esto lo aprendimos cuando el señor Fernández nos lo explicó, y nosotros trasmitimos es ta primera lección de boxeo por correspondencia, a nuestros esti-mables lectores.

FUTBOLERAS

Off-Side, nuestro cronista deportivo, y un fantico por cierto
club de esta capital que hace poco y de un tiempo a esta parte
ha recibido pero no ha dauo. —
El loco se levanta co
cella del boxeo costacinico que siento caás se levante más cu
cás se levante a deportivo, y un fantico por cierto
club de esta capital que hace poco y de un tiempo a esta parte
has recibido pero no ha dacu. —
Nos prometió para el Lunas una
disciplina del prometos decierto
club de esta capital que hace poco y de un tiempo a esta parte
has recibido pero no ha dacu. —
Nos prometió pero no lado. —
Nos prometió pero del cumo constante
de la vida
de recibido pero no ha dacu. —
Nos prometió pero no la dacu. —
Nos prometió contrincante, dice que está dis-puesto a enseñarle avivión al Lo nástica. Formidable . . . ese se-co, que esta vez si lo agarra, vo lará sobre las cuerdas del cuadri de los internacionales que última. La lede se quiebre. . . es esta vez si lo agarra, vo la el que se quiebre. . . es esta el nodas las lenguas que re de los internacionales que última pos se encuentran bien entrena los ambos var. decididos a ga-dice que para que lo llamen asi, nar Los lectores de CRITICA ten i nos ganen.

y actallada crónica de este interesante partido e a Off side, no se le legan las collias por haber an dado de juerga hoy en la noche.

QUE HAY DE LA SELECCION PERUANA

Esa es la paganta que los fá-mitros se hace na cada momen-to, vendrán o no vendrán. - El SFORT GRAFICO, revista dirigi-du por el gran Mezérville, nos de-cis en su último número que may piento estarán en esta capital. Estamos preparados para su lle-gada? Esta pragunt asa la debe hiero cada departata Los perua-nos son temblea, es una selección de primera. No nos tiena que co-per desprovistos. - Ahora es el

EN NUEVA YORK SE ENFRENTARAN DOS LATINOS.

de Nieva York, comenta e.
lea día y noche. El encueni
drá verificativo en el M
Square Garden, el palacio
xeo, construido por el rec
Tex Rickard, y que en la
del veintislete se verá lleno

Para estimular el apetito.



Un médico nos escribe:

"Recomiendo el Jemalt con preferencia a otros preparados, no solamente a causa de su acertadisima composición, sino que también y muy principalmente, por que los niños lo toman con verdadero placer y por su acción directa como estimulante del apetito.

El Jemalt asocia las excelentes cualidades del extracto de malta Wander a las propiedades estimulantes y fortificantes del aceite de hígado de bacalao de Noruega, pero sin el olor y el sabor desagradables del mismo.



Dr. A. Wander S.-A., Berna (Suiza)

Únicos concesionarios:
THE COSTA RICA MERCANTILE Co.

Lin el sabor desagradable, ni la forma oleosa del aceite de hígado de bacalao.

Agencia Rodríguez-Piza

LOCAL DE PIZA E HIJOS

En todo hogar se hace necesario un Radio

Venga a oír los RADIOS R. C. A. "VICTOR" y quedará convencido de que son indiscutiblemente

LOS MEJORES

OFRECEMOS FACILIDADES PARA EL PAGO